

chant, le matérialisme pourrissant et l'anarchisme envahissant de cette fin de siècle.

Ne les éloignez pas ; au contraire, gardez-les près de vous, ces infatigables ouvriers de l'édifice national, ces apôtres de la foi ; de la foi qui fut la boussole dont s'orienta la flamme dont se réchauffa la famille canadienne aux jours d'orage, d'abandon et de deuil.

On a dit que la foi religieuse était le complément du patriotisme ; c'est plus que cela ; la foi religieuse dans le patriotisme, c'est le parfum de la fleur, la sève dans l'arbre, l'oxygène dans le sang, l'âme dans l'organisme humain, la vie dans le corps social. Et c'est avec autant de vérité que de conviction que le grand poète à ses heures, Albert Delpit, écrivait après les désastres de la Commune de France :

“ L'époque où nous vivons est sombre,
Malheur aux nations où sombre
La foi robuste des aïeux !
Malheur aux peuples où l'athée
Lève sa tête révoltée
Pour lancer l'anathème aux dieux.
Malheur aux cités où l'Eglise
Voit ses autels sacrés que brise
L'insulteur pervers et maudit !
C'est la foi qui fait l'âme forte ;
Tout s'écroule quand elle est morte ;
Tout monte quand elle grandit. ”

AUX PRIERES

Sr Ste Agathe, (Véronique Deschênes), des Sœurs de la Miséricorde, Montréal.

Sr Marie Elise Poitevin, des Sœurs de la Charité de l'hôpital général de Montréal.

Mme N. Clément, St-Gabriel de Brandon.

EXPOSITION DE CHICAGO

Maison de pension pour ecclésiastiques

Pendant le temps de l'Exposition

Tenue par Mme F. Leblanc, 41, rue Sibley, à quelques pas de l'église des Canadiens

Cette maison est recommandée par le Rév. M. Bergeron, curé de Notre-Dame.
Prix très modérés.

On s'empresse de fournir tous les renseignements qui seront demandés.

S'adresser à Mme F. Leblanc 41 rue Sibley, Chicago Ill.